

Bienvenue à M. le conseiller fédéral Paul Chaudet

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Jeunesse forte, peuple libre : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin**

Band (Jahr): **12 (1955)**

Heft 8

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



LE COIN DU BOUQUINEUR

Des chiffres réjouissants

Le nouveau rapport annuel de l'O.S.L. contient des chiffres qui prouvent avec éloquence le développement de cette œuvre si utile pour la santé morale et intellectuelle de notre jeunesse suisse. Il a paru en 1954 38 brochures, dont 21 en allemand, 9 en français, 5 en italien et 3 en romanche; l'exercice a en outre enregistré 8 réimpressions et 4 recueils en langue allemande. Depuis 1932, et jusqu'à fin 1954, 516 œuvres ont été publiées, soit au total près de 11 millions de brochures OSL dans nos 4 langues nationales: n'est-ce pas là une magnifique contribution à la protection de notre jeunesse contre les publications immorales et de mauvais goût? Il s'est vendu 743.798 brochures OSL et 11.836 recueils (en 1953: 715.985 brochures OSL et 11.037 recueils). voilà un résultat des plus réjouissants.

Les chiffres figurant dans le rapport annuel de 1954 montrent une fois de plus que l'O.S.L. est une institution dont ne pourraient se passer nos éducateurs et notre jeunesse. Ce sont les jeunes, lecteurs enthousiastes, qui sont les véritables soutiens de l'œu-

vre. Plus de 3500 instituteurs et institutrices assument, à titre bénévole, les deux tiers environ de la vente dans les 200 rayons que compte la Suisse. Ils le font avec modestie et zèle. A eux, comme à tous les autres collaborateurs des commissions de rédaction, s'adressent les remerciements exprimés dans le rapport annuel. Une liste des collaborateurs et des organes figure également dans ce rapport.

Qu'y a-t-il derrière ces chiffres?

Il n'est pas facile à un rapport annuel de rendre compte de tout le dévouement, de l'idéalisme inébranlable qui doivent animer les collaborateurs désintéressés d'une œuvre d'utilité publique pour que celle-ci progresse. La force qui lie la grande communauté des collaborateurs de l'O.S.L. est la foi en l'importance de la tâche qui lui incombe: procurer à notre jeunesse des lectures vivantes, à la fois instructives et enrichissantes, tout en demeurant peu coûteuses. La voie choisie est sans doute la bonne; preuve en soit pour 1954 la brochure commémorative consacrée à Gotthelf et qui a été épuisée en quatre mois.

Nul adulte conscient de ses responsabilités ne peut se désintéresser des lectures de la jeunesse

Cette devise pourrait s'inscrire au seuil du rapport annuel de l'O.S.L. Ce dernier présente d'une manière saisissante les efforts accomplis pour procurer aux jeunes, par le truchement de l'imprimé, des valeurs intellectuelles incontestables. Il englobe un secteur de travail fécond et désintéressé accompli en faveur de nos jeunes. On peut l'obtenir gratuitement au secrétariat de l'O.S.L. (Seefeldstrasse 8, case postale, Zurich 22). Il peut être recommandé chaudement à tous les amis de la jeunesse et à tous les défenseurs de nos valeurs spirituelles, ainsi qu'à tous les parents et éducateurs.

W. K.



Bienvenue à M. le conseiller fédéral Paul Chaudet

Pour la première fois depuis son entrée en fonction comme chef du Département militaire fédéral, M. le conseiller fédéral Chaudet prendra officiellement contact avec l'Ecole fédérale de gymnastique et de sport, le mercredi 7 septembre 1955.

La direction et le personnel de l'E.F.G.S. se réjouissent de cette visite du « grand patron » et lui souhaitent, d'ores et déjà, la plus cordiale bienvenue sur les hauteurs de Macolin, qu'ils espèrent inondées d'un radieux soleil à l'occasion de cette grande journée.

ECOLE FÉDÉRALE DE GYMNASTIQUE ET DE SPORT

Le directeur: Arnold Kaech